

El Gobierno respondió al duro emplazamiento que realizó el senador PPD Pedro Araya para que se comprometan votos del Partido Comunista y del Frente Amplio que permitan sacar adelante los proyectos de ley relacionados con seguridad.

En una entrevista con El Mercurio, el senador cuestionó, entre otras cosas, la demora en la tramitación del proyecto de infraestructura crítica y mencio-

Ejecutivo, tras crítica de Araya por fast track en seguridad: “No es bueno culpar al empedrado”

no que el llamado “fast track” de seguridad había fracasado.

“Nosotros no vamos a tener probablemente en el corto plazo despachada buena parte de la agenda de seguridad (...). Cuando quieran hacer la cuenta de cuántos proyectos fast track se

van a aprobar, me atrevería a decir que van a ser uno o dos como mucho”, aseguró Araya.

“Para sacar adelante el fast-track legislativo se requiere mucha voluntad de los parlamentarios y esperamos justamente encontrar esa voluntad esta se-

mana para que el propio senador que preside la Comisión de Defensa del Congreso Nacional pueda garantizar cuándo despachan el proyecto de infraestructura crítica (...). La urgencia por parte del Ejecutivo está presentada”, dijo la ministra voce-

ra de Gobierno, Camila Vallejo, y agregó que “no sé si uno podría echarle la culpa o al Partido Comunista o al Frente Amplio por no ponerlo en tabla, más bien es la responsabilidad de él como presidente (de la comisión) poner en tabla ese proyec-

to, que es muy importante para la ciudadanía”.

“Cada uno tiene que hacerse cargo de sus tareas y sus funciones (...) Echarle la culpa al empedrado creo que no es bueno, no es sano en el debate político y esperamos obviamente que todos puedan contribuir y particularmente en esa comisión a señalar cuánto podrían despachar el proyecto de infraestructura crítica”, insistió la secretaria de Estado. **CS**